



Pièces	3 Pièces
Référence	85048073
Prix	449 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Proche de la plage de Juan les Pins, venez découvrir ce beau et lumineux appartement 3 pièces traversant au quatrième étage d'une copropriété bien entretenue avec ascenseur. Vous apprécierez le double séjour avec cuisine ouverte, les deux espaces nuit avec chacun une chambre en suite avec salle de douches et dressing . Pour compléter votre confort un grand garage en sous sol et une cave sont vendus avec l'appartement. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Close to the Juan les Pins beach, come and discover this light and airy 3-room flat on the fourth floor of a well-maintained condominium with lift. You'll love the double living room with open-plan kitchen, the two bedrooms, each with en suite shower room and dressing room. A large basement garage and cellar are sold with the flat. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

